



HVBG

HVBG-Info 36/1999 vom 12.11.1999, S. 3429 - 3437, DOK 511.1

**Keine Arbeitnehmereigenschaft eines Rundfunkgebührenbeauftragten
- BAG-Urteil vom 26.05.1999 - 5 AZR 469/98**

Keine Arbeitnehmereigenschaft eines Rundfunkgebührenbeauftragten
(§§ 315, 611 BGB);

hier: Urteil des Bundesarbeitsgerichts (BAG) vom 26.05.1999
- 5 AZR 469/98 -

Das BAG hat mit Urteil vom 26.05.1999 - 5 AZR 469/98 - Folgendes
entschieden:

Leitsatz:

Gebührenbeauftragte von Rundfunkanstalten können je nach
Ausgestaltung der vertraglichen Beziehungen freie Mitarbeiter oder
Arbeitnehmer sein.

Orientierungssatz:

Auslegung des Art 4 des Staatsvertrages über den Rundfunk im
vereinten Deutschland vom 31. August 1991, der § 3 Abs 3, § 4
Abs 5, § 6 Abs 1 und § 8 Abs 1 des Rundfunkgebührenstaatsvertrages
und des § 9 der Gebührensatzung des WDR vom 18.11.1993.